

FACHGESPRÄCH mit Expertinnen und Experten zum Thema ‚Häusliche Pflege‘
Im Anschluss an die Aufführung von MARIA am Sonntag, 16.11.2025

Wie sieht die aktuelle Betreuungssituation in Vorarlberg aus? Welche Herausforderungen erwarten uns die nächsten Jahre? Und wie können wir als Gesellschaft den Betreuungskräften die notwendige Wertschätzung entgegenbringen?

Diese Fragen haben die Expert:innen Manfred Kräutler (GF Betreuungspool Vorarlberg), Lisa Waldenburger (Institut für Soziologie der Universität Innsbruck), Johanna Rebling-Neumayr (GF Hauskrankenpflege Vorarlberg) und Simone Bemetz-Kochhafen (GF ARGE Mobile Hilfsdienste) gemeinsam mit Brigitte Walk nach der gestrigen Vorstellung besprochen. Auch das Publikum hat sich mit ganz persönlichen Erfahrungen und Fragen am Gespräch beteiligt. Hervorragend durch das Gespräch geführt hat Brigitte Soraperra.

Zentral war die Überzeugung, dass es eine klare Vision für die Zukunft der Pflege braucht, sei es bei der Frage nach Bezahlung, nach Verfügbarkeit von Pflegekräften und der Spezialisierung im Pflegebereich. Engagierte Wortmeldungen aus dem Publikum schilderten konkrete Beispiele der häuslichen Pflege und der Problemlagen.

Wir danken den Expert:innen Manfred Kräutler, Lisa Waldenburger, Johanna Rebling-Neumayr und Simone Bemetz-Kochhafen ganz herzlich für ihr Fachwissen und die fundierten Einschätzungen!

Brigitte Walk

Leitung walktanztheater.com / artistic director

[Facebook](#) / [Instagram](#) / [Vimeo](#)

